

Wut auf Politiker

Europaweit gehen immer weniger Bürgerinnen und Bürger in die Wahllokale, aber immer mehr Menschen protestieren auf der Straße: Die Wut auf die Politiker steigt! Die Bevölkerung begreift, dass die Politiker nicht vorrangig die Interessen der Gesellschaft, sondern vielmehr die Interessen der Konzerne und ihr eigenes Elitedasein vertreten. Managergehälter die in Belgien 18 mal höher liegen als ein mittlerer Arbeitslohn bei gleichzeitiger staatlicher Subvention des Konzerns mit Steuergeldern, unanständig hohe Pensionen für EU-Mandatare, Kumulierung von politischen Mandaten mit hochdotierten Tätigkeiten in den Gremien der Konzerne, usw.

Daneben ineffektive bis falsche politische Maßnahmen angesichts steigender Armut, steigender Umweltzerstörung und steigendem Elend in den Entwicklungsländern.

Was müssen wir tun?

Es ist gut, seine eigene Lebensführung den persönlichen Überzeugungen anzupassen. Aber das allein wird nicht genügen! Es gilt, sich selber und seine Bekannten über die Hintergründe und die Zusammenhänge mittels alternativer, Internet gestützter Quellen zu informieren und dann entsprechend politisch aktiv zu werden!

Joseph Meyer, St.Vith